

## El vóley municipal jugó la etapa de eliminación directa de la liga de Cañuelas

Escrito por Administrador

Miércoles, 06 de Noviembre de 2013 00:00

---

{besps}deporte06112013|width=215|height=256{/besps}

El pasado domingo 3 de noviembre, los equipos de la escuela municipal de vóley participaron de la etapa de eliminación directa de la liga de vóley de Cañuelas. En primer turno, las chicas cayeron ante el combinado de Las Heras en 3 sets (1 a 2). Posteriormente, el equipo masculino fue derrotado por Marcos Paz en 2 sets (2 a 0).

Ambos equipos roqueperenses habían logrado la clasificación a esta instancia tras disputar la fase regular durante el año, alternando caídas y buenos resultados. Roque Pérez se prepara para recibir el próximo domingo 10 de noviembre a equipos de la zona (Saladillo, Lobos y Las Heras) para disputar desde las 10:00 hs. en la sede del Club Sarmiento, el Torneo Centenario de Vóley Femenino.